

十神小だより

安来市立十神小学校

1月号

令和4年1.24

文責 春日 宏

☆ホームページは、「安来市立十神小学校」で検索してください。
学校だよりのカラー版も掲載しております。

3学期が始まり、2週間。新型コロナウイルス（オミクロン株）の感染が全国的に広がり、引き続き学校では感染症対策の徹底に努めているところです。保護者の皆様には、各ご家庭での健康管理や学校へのご協力、誠にありがとうございます。3学期の出校日はわずか50日（6年生は47日）です。卒業式、修了式の日までみんなが安全、健康に過ごし、それぞれの学年のしめくくりをしっかりとしてほしいと思います。



習慣は第二の天性



3学期スタートから保健室前には休憩時間に人だかり。一人、1日1回「十神っ子くじ」を引くことができるからです。養護教諭が作ったおみくじは本格的。「大吉」「吉」などの運勢のほか、「交友」「病」「生活」「学業」「労働」の5つの項目に、運氣がアップするためのメッセージが書かれています。たとえば「交友」には、「すなおに非をみとめると吉」、「学業」には、「引き出しの整理整頓をすると運氣アップ」などのメッセージが書かれています。一つ一つのおみくじの中に、「日ごろの小さな心がけの積み重ねを大切にしてほしい」という養護教諭のメッセージが込められているように思います。

また、各学級には、一人一人が書いた「新年の決意（3学期のめあて）」が掲示してあります。

- * けがをせずに楽しく遊ぶ。完読を目指して本をしっかり読む。（1年生）
- * 友達と元気に楽しく遊ぶ。地域や先生方にもちゃんとあいさつする。（2年生）
- * 人の発表の意味を考えることをがんばる。人に伝わるように考えてから言う。（3年生）
- * 帰ってから1時間勉強する。廊下や教室を走らない。（4年生）
- * 先生方に、勉強の時に正しい言葉遣いをする。（5年生）
- * あいさつを1日5人以上にする。自学をバランスよくやる。（6年生）

子ども達一人一人が、自分としっかり向き合い、自分自身の課題を理解して新年の決意（めあて）を考えていることに感心しました。

「習慣は第二の天性なり」という古くからのことわざがあります。「身に付いた習慣は、知らぬ間に深くしみこみ、いつしか生まれつきの性質のようになること」という意味です。「十神っ子くじ」の言葉も「新年の決意」も、日々習慣化して身に付け、小さな一歩の積み重ねを大きな成長へとつなげてほしいと願っています。

ICT 教育強化月間

安来市では、国のGIGAスクール構想を受け、「TRY ICT やすぎ（トライシティやすぎ）」として、ICT 技術を効果的に活用し、学校教育の改善と学校業務の改善を図り、次世代の学校づくりを進めています。本校では、高学年を中心に、日常的にBigPad や Chromebook を活用した授業をしています。今月は特に「ICT 教育強化月間」とし、全学年で教科等の中で、Chromebook の使い方に慣れる、効果的に ICT を活用するなど、授業実践に取り組んでいます。



1年生：ID や Password の入力から



2年生：カメラ機能を使った学習



3年生：ジャムボードを使った学習



4年生：子ども新聞のWeb版を使った「引用」の学習

2月の行事予定

～今年度の特別支援学級の作品展「ふれあい広場」は、新型コロナウイルス感染拡大のため、中止となりました。～

2月 1日（火）全校朝礼・SC来校日（午前）

3日（木）安来一中入学説明会（6年生児童はリモート）

4日（金）入学説明会（保護者のみ）

11日（金）**建国記念の日**

15日（火）SC来校日（午後）

16日（水）一中体験訪問（6年生）

18日（金）学習公開日（学級懇談会）、学校評議員会

23日（水）**天皇誕生日**

25日（金）6年生を送る会（2・3校時）

新型コロナの感染状況によっては、中止とさせていただきます。

今年度の「6年生を送る会」も、リモートを活用し、全校児童が集まることはしません。申し訳ございませんが、**保護者の参観はご遠慮ください。**